



## **Todo flota**

Guallar, Amador

**LARRAD EDICIONES**

**Materia:** NARRATIVA

**Colección:** NARRATIVA

**Encuadernación:** RUSTICA

**PVP:** 21.00 €

**EAN:** 9788412241327

**Páginas:** 400

**Tamaño:** 140x220 mm.




---

*Un libro, la voz de miles de personas*

- Obra escrita por Amador Guallar, corresponsal de guerra, colaborador de El Mundo y autor de Planeta.
- Consigue transmitir la dura realidad de aquellos que no tienen voz que se encuentran en países en guerra o sufren tremendas crisis humanitarias

## **Sinopsis**

La playa es el final y el final y el principio de una travesía inhumana. Treintaidós almas esperan aterradas la llegada de la lancha que los llevará desde la costa libia hasta Europa, en busca de una vida mejor, reclamando la existencia serena que la violencia les ha negado. Treintaidós almas, oscuras y luminosas, de diferentes edades, orígenes y credos que comparten un único sueño remoto: llegar al otro lado. Junto a ellos, el traficante que los conducirá a través del mar, cuya crueldad no conoce límites. El cielo brama, las olas se agitan y el horizonte anuncia tormenta, en cuyo vientre sus sueños estarán tan cerca de convertirse en realidad como de perderse entre las olas. Pero ya no hay vuelta atrás, si es que quieren seguir con vida.

## **Amador Guallar**



Periodista, fotógrafo y escritor. A los diecinueve años cubrió su primer conflicto en Macedonia y desde entonces ha dedicado su carrera a mostrar la realidad de la guerra y el sufrimiento de sus víctimas. Enamorado de la crónica periodística y de la literatura de viajes, su trabajo le ha llevado a países como Afganistán, donde residió diez años, Irak, la Franja de Gaza, Ucrania, Crimea, República Centroafricana, Sudán del Sur, Somalia, Uganda, Tailandia, Sri Lanka o India, entre otros. Como periodista ha colaborado con medios como La Sexta, Cuatro, Telecinco, TV3, Catalunya Radio, El Mundo, El Periódico de Catalunya, El Español, La Razón y The Political Room, y es miembro de la agencia fotográfica francesa Studio Hans Lucas. Es autor del libro de crónicas En la tierra de Caín - Viaje al corazón de las tinieblas de Afganistán (Editorial Península), y de la novela Todo Flota (Larrad Edicio